

Satgas TNI Habema Hadirkan Senyum Bahagia untuk Anak-Anak Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.JURNALIS.ID

Feb 6, 2025 - 15:58



YAHUKIMO- Satgas Yonif 6 Marinir, bagian dari Komando Operasi HABEMA, kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat Papua. Dalam misi Operasi Pengamanan Perbatasan Mobile RI-PNG, para prajurit tak hanya menjaga kedaulatan negara, tetapi juga berbagi kebahagiaan dengan anak-anak di Kabupaten Yahukimo, Papua, Kamis (6/2/2025).

Sebagai wujud kasih sayang dan perhatian terhadap generasi muda Papua,

prajurit **Yonif 6 Marinir** membagikan **snack kepada anak-anak**. Kegiatan ini bertujuan untuk **membangun kedekatan, membangun rasa percaya diri, serta mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat**.

Dansatgas **Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP.**, menegaskan bahwa **TNI dan rakyat adalah satu kesatuan yang tidak terpisahkan**. Keharmonisan ini menjadi faktor penting dalam mendukung keberhasilan tugas pokok prajurit dalam menjaga **keutuhan wilayah NKRI**, termasuk dengan **menyentuh hati anak-anak Papua**.

"Kami memanfaatkan momen ini untuk menyapa, berbincang, dan bercengkrama dengan anak-anak di daerah penugasan. Dengan cara sederhana ini, kami ingin menumbuhkan keakraban dan kedekatan, serta memberikan semangat bagi mereka untuk terus bermimpi dan berjuang," ujar **Letkol Marinir Rismanto Manurung**.

Panglima **HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, mengapresiasi inisiatif **Satgas Yonif 6 Marinir** dalam membangun kedekatan dengan anak-anak Papua.

"TNI hadir bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membangun Papua bersama masyarakat. Kegiatan berbagi kebahagiaan ini adalah bagian dari kepedulian kami dalam membantu pelayanan kebutuhan dasar masyarakat dan mempercepat pembangunan di wilayah Papua," ungkapnya.

Kehadiran **Satgas TNI Habema** yang lebih humanis dan dekat dengan masyarakat diharapkan dapat semakin mempererat persaudaraan serta menumbuhkan harapan bagi generasi muda Papua untuk meraih masa depan yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho